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Spirit战队经理锐评BB新阵容：看起来不太行 想打出来很难

 

Team Spirit战队经理Korb3n近期在个人社交媒体中发表了对TORONTOT
OKYO新队BB的看法，并分析了东欧各大战队的现状。

 

【关于东欧DOTA2】

我认为2021年的情况会重演，当时有Virtus.pro、Team Spirit，当然还有其
他战队都在拼尽全力去争夺出线。仅从纸面实力上来看，BB的新阵容不
太行，想打出来挺难的。

【关于Virtus.pro】

他们的问题就是老想选树精卫士，如果老树精被抢了或者被ban了，那他
们直接到点。今天的比赛中sayuw的表现非常差，这是我从未想过的。不
过Dukalis打得很好，不过他一个五号位老树精能干啥呢?还有Noticed，他
可能是哥几个打得最好的了。sayuw表现不能说差吧，只能说就是个平庸
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的选手。但老实说.......感觉大哥站不出来就都别玩了。

TIPS：在正在进行的欧洲DOTA2冠军联赛中，新VP昨日先后以0-2和1-2
不敌HYDRA战队与Monaspa战队被淘汰。

 

【关于NAVI】

事实上，NAVI什么都没有改变，新人Nicky`Cool和No[o]ne本质上是同
一水平的选手，而且No[o]ne经验更加丰富、更加老道。在我看来，Nick
y`Cool的英雄池太浅，还有进步的空间，目前来看他肯定不如No[o]ne。s
wedenstrong很强，malady也是，但是...他们谁来指挥呢?Guesswho吗?目前
看来我感觉这支NAVI缺一个能担大任的指挥，这可能会成为他们的致命
缺陷，至于别的，我感觉这个NAVI实际上比之前Solo在的时候没有什么
变化。

至于Solo，当他因为自己的独断专行而导致NAVI折戟突围赛时，感觉Sol
o来领导NAVI就是个错误，但那时候的NAVI至少还有个指挥，这十分重
要，所以还是那个问题——NAVI缺少一位令人信服的领导者，否则他们
还会继续产生问题。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16708118692554.html
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